

**PUBLIK INDONESIA**

# **Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 H**

**Agung widodo - [JATENG.PUBLIKINDONESIA.COM](http://JATENG.PUBLIKINDONESIA.COM)**

May 1, 2022 - 22:21



**ORGANISASI PROFESI  
JURNALIS NASIONAL INDONESIA**

*Organisasi Profesi Jurnalis Nasional Indonesia Yang Menaungi Media Cetak dan Online Mengucapkan Minal aidzin walfa izdin, Taqabbalallahu Minna WA Minkum.*

SEMARANG- Tak terasa setelah satu bulan kita berperang melawan hawa nafsu, menahan lapar dan dahaga, kini tiba saatnya seluruh umat Islam di dunia merayakan hari kemenangan, Hari Raya Idul Fitri 1443 H. Dusun Banjara, Desa

Cengklik, Kecamatan Suruh, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah. Minggu (01/05/2022).

Alhamdulillah, kita semua masih diberikan kesehatan sehingga kita bisa merayakan kembali hari kemenangan yang ditunggu-tunggu seluruh umat Islam di dunia yakni Hari Raya Idul Fitri.

Dengan rasa syukur kami selalu panjatkan kepada Allah SWT.

Di Hari Kemenangan ini, marilah kita berintrospeksi diri, terkadang kita semua tidak luput dari kesalahan baik yang disengaja maupun tidak sengaja.

Pada kesempatan ini, Keluarga Besar Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) yang menaungi media cetak dan online mengucapkan "Selamat Hari Raya Idul Fitri" 1 Syawal 1443 H kepada seluruh rekan wartawan, relasi, keluarga dan masyarakat luas.

"Saya mewakili keluarga besar Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) mengucapkan, Minal aidzin walfa izdin, Taqabbalallahu Minna WA Minkum. Mohon maaf lahir batin. Semoga ibadah yang kita laksanakan di bulan Ramadhan diterima Allah SWT. Semoga momen lebaran memberi kita spirit untuk terus berjuang menghadapi situasi pandemi." tutur Agung anggota JNI sekaligus Direktur PT Journalist Indonesia Satu Semarang.

Agung mengajak seluruh rekan wartawan di seluruh Indonesia. "Mari kita sambut masa depan dengan optimisme dan kesungguhan. Semoga di hari yang fitri ini, kita semua menjadi pribadi yang lebih baik, kreatif, dan produktif," ajaknya.

Jurnalis : JIS Agung